

Pide PAN en el Senado comparecencia del director de Pemex

● El grupo parlamentario del blanquiazul demandó, mediante punto de acuerdo, que comparezca el director de la empresa, Carlos Treviño Medina, ante comisiones unidas de Hacienda y Energía

Alberto Morales, Suzzete Alcántara y Juan Arvizu

A A | ✉

.. Ciudad de México.- La **bancada del PAN en el Senado** *solicitó la comparecencia del director de Pemex, Carlos Treviño Medina*, para que explique a la **baja en la calificación de la deuda de la empresa del Estado mexicano**.

.. En un punto de acuerdo, **el PAN, que coordinada Damián Zepeda**, explicó que además invitará a representantes de las *agencias calificadoras internacionales en México, para comentar sobre esta situación y sus perspectivas para PEMEX*.

.. En el punto de acuerdo refiere que el pasado 19 de octubre la **agencia calificadora internacional Fitch** *revisó la calificación de la deuda de PEMEX y la ajustó de estable a negativa*, esto debido al "incremento de la incertidumbre sobre la estrategia de negocios a aplicarse en el futuro".

.. A juicio de la calificadora, los cambios a futuro en esta estrategia debilitarían la estructura de capital de la empresa.

.. La agencia internacional Fitch señala que PEMEX presenta un deterioro en su perfil crediticio de manera independiente y los "futuros cambios potenciales en la estrategia comercial de la empresa podrían acelerar el debilitamiento de la estructura de su capital".

.. La calificación de Fitch se dio luego de Moody's indicara riesgos para PEMEX, a consecuencia de los planes del próximo gobierno federal que entrará en funciones en diciembre próximo.

.. Por ello, Acción Nacional solicita la comparecencia del director Pemex ante comisiones unidas de Hacienda y Energía, para abordar el tema de la baja en la calificación de la deuda de la empresa paraestatal.